



¿Han visto ustedes lo que ha sucedido en Las Piedras?

Los curas y los pobres de espíritu han derrumbado allí una estatua de Garibaldi que—hace tiempo había colocado el rema ador Piria—al vender en remate público aquellos terrenos.

El doctor Fá, presidente de la Sociedad Italiana, había iniciado una protesta contra el cura de esa villa por haber este pronunciado en la iglesia un sermón insultando á Italia á los italianos y á Garibaldi.

Reproducimos aquí las palabras con que «El Plata» de Canelones relata el hecho:

«—El Domingo 23 hubo sermón, como siempre, en la iglesia parroquial cuyo orador sagrado fué el cura Marchiori, de procedencia itálica y Saleciano, que representa tener unos 45 años de edad; ni muy alto ni muy bajo; basta enjuto y al parecer de temperamento *vile-nervioso*; quien recordando los festejos de 20 de Setiembre puso á todos los liberales como chupa de dómine y muy en particular á sus paisanos los italianos, á los que trató de ladrones y asesinos; que usurpan el poder temporal del Papa hace 30 años, etc., etc... El señor cura en esta ocasión ha sido muy desgraciado, pues debía ó debe comprender que los liberales de su patria NO SON LADRONES NI ASESINOS, ni catequizadores de las ricas hembras de... Alcalá; pues casi en su mayoría profesan la verdadera religión del Mártir del Gólgota que fué crucificado por los LEVITAS y PARISEOS. Los años 48 y 70 del siglo que fenecerá no podrán ser muy bien recordados por los actuales LEVITAS, porque esas fechas recuerdan: la primera etapa de la verdadera unidad italiana; recuerda la verdadera resurrección de: dar al César lo que es del César y á Dios lo que es de Dios. En cuanto á los calificativos preferidos por el Reverendísimo Padre Marchiori se reciben con oídos de mercader por todo hombre sensato. Los italianos agradecidos de tan bellos conceptos se preparan á contribuir con su óbolo para la fiesta próxima de «Nuestra Señora del Huerto» ó sea la Madona.

«Dios es bueno» y el «Diablo no es malo».

Por este proceder de los curas y por hecho vandálico de la estatua de Garibaldi derribada hoy en Las Piedras habrá una gran manifestación á la cual concurrirán todos los liberales de Montevideo y de los pueblos cercanos.

Será una manifestación imponente y así debe de serlo pues el ultramontanismo que lleve a hasta estos extremos debe ser castigado y nada más imponente que la reprobación unánime que se demostrará por medio de un público meeting.

Todos á Las Piedras pues.



Durante la semana hemos tenido

# LA MOSECA



José Pedro muy arando al Senado ya se embarca:  
Pero no se irá a fondo con tanto peso la barca?



¡Diable! también en la Aduana prospera esta cría insana.



Mira Charrúa que fruto da tu razonar tan bruto



Es este el Boxer Charrúa es el gallo nacional  
Lástima que ya su pua pinche muy poco y muy mal.



Por el notable talento de ser hijo de Papá,  
Para tenerlo contento otra ganga se le dá



Ya desconfiada Simón su telescopio - coñao.



¡Cuanta papa, hongo y cebolla se cocerá dentro esa olla